



Cabinet du ministre de la Justice,  
Procureur général et ministre responsable  
de l'application des lois professionnelles

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

TELBEC CODE 1

COMITÉ DES ORPHELINS ET ORPHELINES INSTITUTIONNALISÉS DE DUPLESSIS:

UNE RENCONTRE A EU LIEU AUJOURD'HUI  
AVEC LE MINISTRE DE LA JUSTICE ET PROCUREUR GÉNÉRAL

---

sainte-Foy, le 2 mars 1995 - Le ministre de la Justice, Procureur général et ministre responsable de l'application des lois professionnelles, monsieur Paul Bégin, a rencontré aujourd'hui à Montréal, certains des officiers du Comité des Orphelins et Orphelines Institutionnalisés de Duplessis, dont le président, monsieur Hervé Bertrand, et ce, en présence du député de LaPrairie, le docteur Denis Lazure.

Cette demande de rencontre a été formulée récemment par le président du Comité des Orphelins et Orphelines Institutionnalisés de Duplessis. Rappelons que le 24 février dernier, à l'occasion d'une conférence de presse portant sur les conclusions auxquelles le ministère public est arrivé concernant les plaintes logées auprès de la Sûreté du Québec par les Orphelins et Orphelines de Duplessis, le Procureur général avait alors déclaré qu'il y donnerait suite.

La rencontre s'est déroulée dans un cadre d'écoute et le Procureur général a pu s'enquérir des demandes du groupe. Celles-ci consistent en une demande d'enquête publique, en une demande d'excuses publiques ainsi qu'en une demande d'aide technique et financière.

Le ministre de la Justice et Procureur général a assuré les officiers présents à la rencontre que ces demandes seraient soumises à l'attention du Gouvernement.

-30-

SOURCE: Me France Thériault  
Attachée de presse  
Cabinet du ministre de la Justice  
(418) 643-4210